

# DESARROLLO HUMANO

RUBEN RIVAS MARIN

M.V.Z. ROBERTO SEDANO

ENSAYO

UNIVERSIDAD DEL SURESTE



## **¿Qué es el desarrollo humano?**

El desarrollo humano tiene como función desarrollar el potencial de los seres humanos, incrementar sus posibilidades y brindarles un goce de la libertad, la cual todas las personas poseen el derecho de vivirla. Todas las comunidades, y sus habitantes, tienen como responsabilidad construir una civilización mundial.

# QUE HACER PARA CAMBIAR EL DESARROLLO HUMANO EN MEXICO ?

Debemos actualizar el sistema educativo junto con la corrupción para poder utilizar el dinero en mejorar la infraestructura del país aumentando la calidad de vida, aumentando la mortalidad del país y la calidad educativa.

Esto nos va a permitir aumentar en el ranking del mundo y poder lograr que MEXICO logre estar en un mejor desarrollo humano.